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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

間ご苦労様でした。 

成川（雅）君：楽しいロータリーライフをありがとうございまし

た。 

松村君：中村会長1年間お疲れ様でした。ありがとうござい

ました。役員、理事、各委員の皆様、お世話になりあり

がとうございました。 

中元君：中村会長、菅原幹事、1年間本当にお疲れ様でし

た。ありがとうございました。木本会長エレクト、児嶋次年

度幹事、来期はよろしくお願いします。 

橋爪（誠）君：中村会長、菅原幹事、一年間ご苦労様でし

た。ゴルフ来月から集中してください！ 

川口君：本年度、最終例会を迎え、中村会長をはじめとす

る役員の皆様、ありがとうございました。 

木本君：中村会長、菅原幹事、一年間有難うございまし

た。次年度も御指導の程宜しくお願い申し上げます。 

児嶋君：中村会長、菅原幹事、一年間ごくろう様でした。

今日は明日の事は考えずたくさん飲んで下さい！！ 

福原君：中村会長をはじめ役員のみな様、1年間お疲れ

様でした。 

北畑君：本日最終例会よろしくお願いします。 

福田君：中村会長、菅原幹事、1年間お疲れ様でした。本

日の最終例会よろしくお願いします。 

酒井君：本日最終例会ヨロシクお願いします。中村会長ご

くろう様でした。 

井上君：今年も1年お世話になりました。来年もよろしくお

願いします。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口副委員長〕 

本日の出席者２２名／２７名     

（うち出席規定免除者６名／８名）   

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１１９回例会） 

令和７年６月２６日(木）  

〔中村会長〕 

 

 

 

 

〔井上SAA〕 

中村君：有田RCの皆様、1年間拙い会長を支えて頂きま

して誠にありがとうございました。次年度も宜しくお願い

申し上げます。 

菅原君：一年間会員の皆様ありがとうございました。木本

エレクト、児嶋幹事予定者頑張って下さい。 

成川（守）君：中村会長、2度目の会長職ご苦労様でした

m(__)m 

岩橋君：中村会長、菅原幹事、井上SAAはじめ役員理事

の皆様御苦労さまでした。 

上野山（捷）君：会長、幹事、役員の皆様、一年間お世話

になりました。 

橋爪（正）君：中村会長、菅原幹事、一年間御苦労様でし

た。又、理事、役員の皆様もありがとうございました。木

本次年度会長、ネクタイありがとうございます。 

宮井君：中村会長、菅原幹事、理事、役員の皆様、一年

令和７年７月３日 第３１２０回 

・初例会 新旧引継ぎ・委嘱状授与 

 クラブ運営方針   

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和７年７月１０日 第３１２１回 

・各委員会活動計画発表 

  

・ソング：「四つのテスト」 
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ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 

表彰状授与  

ロータリー米山記念奨学会

より中元耕一郎君に感謝状

が届きましたので、中村会

長より授与されました。 

 

米山功労者 

第3回マルチプル 



〔中村会長〕 

いよいよ最終例会ということで、本日は

夜間例会とさせていただきました。会長の

時間はこれで最後ということになります。皆

様のご期待に副える内容ではなかったか

もしれませんが、出来るだけロータリーのこ

とや月間に因んだ話題、季節に応じた内

容や若干病気のことも含めてお話しました。皆様にバレ

ないようにChat-GPTも駆使しまして、何とか無事に乗り

切ることが出来ました。お付き合いいただきまして誠にあ

りがとうございました。 

 

〔菅原幹事〕 

1.2640地区 

・岸和田南ロータリークラブ、松原ロータ

リークラブ、美原ロータリークラブよりクラ

ブ解散報告が届く 

【回覧物】 

・解散クラブ報告 

・ハイライトよねやま 303号 

・粉河ロータリークラブ、田辺ロータリークラブ、田辺東

ロータリークラブ、那智勝浦ロータリークラブ （週報） 

 

 

※次年度奉仕プロジェクト委員会〔井上委員長〕 

 有田川クリーン作戦 

※ロータリー財団.米山記念奨学委員会〔児嶋委員長〕 

 松村秀一君よりR財団特別寄付、児嶋正人君より米山

特別寄付、R財団特別寄付をいただきました。多額のご

献金ありがとうございました。 

※次年度会長〔木本隆昭君〕 

 次年度記念品について 

※佐原宏君 

 退会挨拶 

 

 

  

 

   2024-2025年度 

   有田ロータリークラブ 

   幹事 菅原 佳典 君 
 

 

 

皆様こんばんは。 

 本日をもって幹事の任が解かれることに少しの寂しさと

大きな安堵感があります。 

 思い返せば2023年の年末が迫ったころ中村先生から

食事のお誘いがありご一緒させていただいたのが始まり

でした。 準備期間を含め約1年半何もわからないところ

を中村会長のご指導の下ロータリーについてひとつづつ

お教えいただきました。 

 この一年を振り返りますとクラブの運営については準備

というものが全てであり準備があってこそすべてが上手く

行くということでした。 

 中村会長が年度が始まる半年前からの企画、卓話者

への根回し、各委員長への前もっての適切な指示をされ

てきたことが年度開始から滞りなく例会、事業などを行え

た結果となったのだと思います。 

 また青少年事業「未来へキックオフ」については中村会

長の並々ならぬ思い入れもあり奉仕プロジェクト委員長

の橋爪誠治君と共に各関係機関へ自ら足を運ばれ交渉

をされたり準備についての適切な指示で各会員が動か

れたことが事業を成功に導かれることになったと思ってい

ます。 

 ロータリーやクラブについて何もわからぬ私に会長はじ

め会員の皆様が様々な手順や準備をお教えくださり何と

か幹事の任を今日まで続けてくることが出来ました。この

後決算などの後処理もありますが何とか無事、役割を終

えることが出来そうです。 

 この場をお借りしご指導、励ましをいただきお世話にな

りました会員の皆様に御礼申し上げます。1年間本当に

有難うございました。 

 
 

 

 

   2024-2025年度 

   有田ロータリークラブ 

   会長 中村 吉伸 君 

 

 
これが最後の会長のご挨拶、報告となります。ご存じの

ように有田ロータリークラブでは、上野山英樹さん、成川

守彦先生、松村秀一さんに続き4人目の2回目会長という

ことになりました。私以外の3人の方々は会長職を淡々と

こなされていまして、あと１回ぐらいお出来になるのでは

ないかと思いますが、私は目一杯でしたので、これで許

してしていただきたいと思います。本日は委員会ごとの総

括と委員長様への御礼を述べさせていただきます。 

○SAA 

 井上SAA様には1年間有田ロータリークラブの護衛官、

会場監督として例会の進行を取り仕切っていただき、そ

して見た目には想像できないくらい繊細な心遣いをして

いただきました。SAAの仕事もパソコンが主体となってい

まして中々大変そうでしたが、最後まで頑張っていただき

ありがとうございました。有田RCでは伝統的に会長経験

者がSAAをすることになっておりますので井上さんにお

願いしましたが、副SAA制度も作っていただいております

ので月1回程度副SAAが担当してもよろしいのではない

かと思いました。 

○クラブ管理運営委員会 

例会運営小委員会はすべての委員会の中で最も多忙

な委員会です。本年度は役割をうまく分担していただき、

効率よく運営していただきました。委員長の上野山栄作

さんには、地区の地域社会奉仕委員長やRLI委員会もか

ねていただきまして、大変忙しい1年だったと思います。

２ 

ロータリー親睦活動月間 

 幹事報告  

会長の時間  

委員会報告 

会長・幹事報告 



お疲れ様でした。 

親睦活動委員会はロータリークラブではなくてはなら

ない委員会でありますが、ロータリーで言う親睦は親睦活

動と同一ではなく、その定義は一般的に理解するのが困

難であります。Fellowshipを日本語訳で親睦としたことや

ロータリー発足以来、親睦については多くが記載されて

ないからで、日本固有の哲学的思考が加わっていること

もその背景にあると思います。今月の第1例会で紹介した

ガイ・ガンディガー元RI会長の「親睦はロータリーという植

物が根をはり、成長するために、どうしても必要な最上の

土壌である」とのお言葉は比較的日本人になじみ深く、

そう理解しておくのが良いと思います。もちろん親睦活動

もロータリーの親睦の中に含まれるわけですから重要な

委員会であり、様々な発案、計画、実行そして報告と、仕

事は満載であります。親睦活動委員会は単なる世話係

ではなく、ロータリアンとしての修行、自己研鑽であります

ので、嶋田委員長はきっと良い経験が出来たのではない

かと思います。 

クラブ広報小委員会では川口委員長に毎回厳しく週

報のチェックをしていただきました。グループLINEでいつ

も確認していましたが、適切なご指摘をしていただきまし

て、誤字脱字は適切に修正され、素晴らしい会報を作っ

ていただきました。また本年度の目玉事業でございまし

た「未来へキックオフ」をロータリーの友誌やロータリー

ショーケースに投稿していただき誠にありがとうございま

した。 

次に情報研修小委員会です。2025年春に3年に1回の

規定審議会が行われましたが、2024年度のクラブ定款・

細則の変更はありません。次年度の委員長様にはご苦

労ですが、定款・細則の見直しが必要かもしれませんの

で宜しくお願いします。本年度も2回ＩＤＭを開催していた

だき前期は「ロータリーの良いところ、有田RCの良いとこ

ろ」について、後期は「例会出席率向上、将来のクラブ運

営・存続」について様々なご意見を頂戴いたしました。ま

た橋爪誠治小委員長には3名の新入会員にそれぞれ入

会時レクチャーをしていただきありがとうございました。 

○会員増強・維持委員会 

本年度は3名の新しい仲間を迎えることが出来ました。

亡くなった私の父も当クラブのメンバーでしたが、入会時

先輩ロータリアンから10年座っていたらロータリーが解る

と言われたそうです。誰かがトレーニングしてくれるわけ

ではありませんので、自ら学び、ロータリーを理解し、自

己研鑽することが人として進化、発展するのではないで

しょうか。是非末永くロータリーライフを楽しんでください。

今年度入会された方は（85―年齢）÷2が出席規定免除

までの道のりです。それまではロータリーの基本である例

会に出席して本当の意味での親睦を感じ、勉強していた

だければと思います。 

○公共イメージ向上委員会 

地域の方々にロータリーの活動への理解、支援を促

すことを目的とする委員会ですが、例年通りクラブホーム

ページの管理、フェイスブック・インスタグラムにて奉仕活

動の紹介、ロータリー友誌への投稿、メディアへの発信を

積極的に行っていただきました。「未来へキックオフ」で

は和歌山放送での放映、特報、有田タイムズへの記事掲

載などにご尽力いただきありがとうございました。 

○奉仕プロジェクト委員会 

職業奉仕 

野村ガバナーによる地区の基本方針が「四つのテスト

を実践しよう」とされており、ロータリーソング「四つのテス

ト」は月1回、第2例会でご唱和頂きました。ローテーショ

ンデーは佐原君のカフェ「ヒカル・オーキッド」で蘭に囲ま

れた素晴らしい例会を開催していただきました。 

国際奉仕事業 

 今年度は海外への直接的奉仕活動はありませんでし

た。先週開催されたカルガリー国際大会は当初数人が

参加予定でしたが、かなり高額であることや時間もかかる

などから参加者はいませんでした。次年度は台北ですの

で、是非ともご参加いただければと思います。台北の次

はホノルルでしたが、会場の整備が間に合わないとのこ

とで、開催地が変更になる予定です。 

社会青少年奉仕事業 

継続事業である7月の有田川クリーン作戦へは17名の

ご参加をいただきました。ガバナー公式訪問の際に、こ

の事業は有田RCが提唱した事業で、今では多くの団

体、市民が参加する事業に発展したことをお伝えしたとこ

ろ、これぞ本当のロータリーの奉仕活動であるとお褒め

の言葉をいただきました。これからも末永く続けて行けれ

ばと思います。 

 そして今年度最も力を入れた事業が青少年奉仕事業

「未来へキックオフ」でした。この事業の目的は青少年の

健全育成であり、スポーツを通じて子供たちの礼儀作法

や人を敬う心、くじけない精神力、強靭な体の形成に少

しでも寄与することであり、将来的にはワールドカップに

出場するような選手が育ち、未来のリーダーが育成され

れば最高です。橋爪誠治委員長、福原副委員長には先

頭に立って事業を進めていただきまして本当にありがとう

ございました。この事業に参加していただいた有田RCの

会員は25名中24人であり、地区にも誇れる活動として「意

義ある奉仕賞」に投稿致しました。 

○ロータリー財団 米山記念奨学会 

ロータリー財団 

今年度も年次基金寄付180ドル、ポリオ・プラス基金寄

付30ドルのご寄付ありがとうございました。青少年奉仕事

業「未来へキックオフ」の地区補助金も活用させていただ

きました。 

米山記念奨学会 

今年度も普通寄付6,000円、特別寄付10,000円のご寄

付を頂戴しました。当初、米山奨学生の派遣は地区とし

て行わないとのことでしたので、米山奨学生の卓話招致

を見合わせておりましたが、児嶋委員長が世話クラブに

直接交渉していただき、高野山RCからル・ホアン ダオ

君をお招きし「青春の出会い」という卓話をいただきまし

た。 

以上各奉仕部門の会長報告は終わります。年度の初

めに委員会活動に関してはすべての会員がすべての委

員会に少なからず関わり合いを持つことでクラブ自体が

活性化しますと 述べました。今回の青少年奉仕事業は

まさにこれを実践できたものと思います。 

 今から11年前2640地区では様々な問題がおこりまし

た。特に地区大会に多くのクラブが会場に入れないとい

ロータリー親睦活動月間 

３ 



う前代未聞の出来事は一生忘れることはないと思いま

す。私はその地区大会の当日、会場受付に詰め寄る

ロータリアンの弁護士の後ろにいました。何故こんな修羅

場のような場に居なくてはいけないのか、ロータリーでこ

んなことがあってよいのかと信じられない状況に呆然と立

ち尽くしていました。今年度は大違いです。すばらしい

ロータリーライフを過ごさせていただきました。各事業に

携わっていただきました委員長、副委員長、委員の皆

様、本当にありがとうございました。 

 そして最後になりましたが、幹事の菅原さんにはこの1

年半大変お世話になりました。菅原さんはロータリーをよ

く勉強されていて、最初から幹事のすべき仕事を十分に

理解されておられ、すでに会長幹事を2，3回経験されて

いるのではないかと思うくらいでした。事業の進展には鋭

いチェックを入れていただき、特に「未来へキックオフ」事

業ではすべての面で橋爪誠治君をバックアップし、いつ

も準備万端で抜かりなく完遂することができました。本当

にありがとうございました。 

 また事務局の御前さんにも1年間お世話になりました。

私も63歳になりますので、物忘れも多々あって、そこを適

切に報告、訂正、追加していただき助かりました。今後と

も宜しくお願い致します。 

以上会長報告させていただきました。皆様の温かい見

守りの中、1年間を無事に過ごさせていただきましたこと

に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間 

４ 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

2024-2025年度 

有田ロータリークラブ最終例会（中村吉伸年度） 

懇親会 
中村会長、菅原幹事 

1年間 お疲れ様でした！ 

会長挨拶 
直前会長 

カンパイ 
親睦委員長 

  司会 

副会長 

中締め 


